



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>82 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIAX0550</b>
Prix	<b>780 000 €</b>

# Aix-en-Provence

## Appartement à vendre (13100)

Située entre la Rotonde et le Grand Théâtre de Provence, cette résidence de standing accueille au dernier étage avec ascenseur, un très bel appartement en duplex d'une surface de 82,21m<sup>2</sup> (loi carrez) ouvrant sur une magnifique terrasse de 28m<sup>2</sup> sans vis à vis.L'entrée ouvre discrètement sur la pièce à vivre profitant d'une belle hauteur sous plafond d'environ 5 mètres et de larges ouvertures vers la terrasse plein ciel aux multiples ambiances. Légèrement dissimulée, la cuisine séparée est entièrement équipée et profite d'une configuration en U pour plus de confort et de fonctionnalité.A ...

*Located between the Rotonde and the Grand Théâtre de Provence, this luxury residence welcomes on the top floor with elevator, a very beautiful duplex apartment with a surface area of ??82.21m<sup>2</sup> (Carrez law) opening onto a magnificent terrace of 28m<sup>2</sup> not overlooked. screw.The entrance opens discreetly onto the living room benefiting from a beautiful ceiling height of around 5 meters and large openings towards the open-air terrace with multiple ambiances. Slightly concealed, the separate kitchen is fully equipped and benefits from a U-shaped configuration for greater comfort and ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PR**

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

